## México enfrenta alteraciones del orden en Chiapas y campaña mediática



Imagen de archivo/RHC

Ciudad de México, 25 sep (RHC) El gobierno de México enfrenta alteraciones del orden en Chiapas y la campaña mediática de VOX y los conservadores sobre esos hechos, denunció este lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa matutina, el mandatario explicó que se ha montado una gran campaña de prensa, incluso en el exterior, de la situación en un sector de la frontera de México con Guatemala como si fuera en todo el país y que los cárteles lo controlan.

Dijo que hay dos grupos delincuenciales presuntamente en disputa de ese territorio pero afortunadamente no ha habido muchos asesinatos pero sí bastante propaganda sobre un video de unos 20 camiones que entran a un poblado y hay gentes a ambos lados como recibiéndolos porque reparten alimentos y otras cosas.

Es una situación limitada a ese lugar que ya se está atendiendo y se ha movilizado para allá la Guardia Nacional, y lo que llama la atención es que los conservadores no conocen la región, pero sí a los narcos y dicen que dominan todo Chiapas y México.

Atribuyó esa campaña a que la oposición no encuentra contenido para atacar al gobierno y le echan mano a cualquier suceso como ese para convertirlo en viral en los medios y las redes, aunque ya se está enfrentando el problema y cumpliendo la demanda de la gente de que haya más presencia de la Guardia Nacional.

Dijo que la idea de viralizar un caso aislado va a seguir con cualquier incidencia porque es parte del proceso electoral del 2024, e involucró en ello a una red de la española organización ultraconservadora VOX y de todos los partidarios del conservadurismo mexicano.

Hoy el diario La Jornada inserta un amplio reportaje de ese tema y las demandas de los vecinos de localidades fronterizas con Guatemala, de una mayor presencia del ejército y la Guardia Nacional. Alertaron de la tensión en las zonas frontera y sierra de Chiapas por la disputa del territorio entre los cárteles Jalisco Nueva generación (CJNG) y de Sinaloa (CS).

Advierten que este lunes amanecieron tapadas las salidas de Chicomuselo a Siltepec y las entradas a Comalapa, después que ayer trajeron obligados de urgencia a todos los integrantes de El Maíz.

Anoche, como en días anteriores, sobrevolaron drones y a través de redes sociales están anunciando la llegada del CS para recuperar el territorio en Chicomuselo y Comalapa.

Ello conlleva problemas con el tránsito de Guatemala a México y hay paralizaciones del transporte de carga y pasajeros, casi nulo en las dos direcciones.

Las fuerzas armadas de Guatemala también están tomando cartas en el asunto y ha trasladado contingentes al área fronteriza donde operan Los Huistas, un cártel guatemalteco que, se presume, es aliado del cártel Jalisco Nueva Generación.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335030-mexico-enfrenta-alteraciones-del-orden-en-chiapas-y-campana-mediatica



Radio Habana Cuba